

TotalEnergies H2 y Epaustral firman acuerdo para impulsar el hidrógeno y desarrollo portuario en Magallanes

La Empresa Portuaria Austral (Epaustral) y TotalEnergies H2 firmaron recientemente una declaración de interés para colaborar en el desarrollo de la producción de hidrógeno verde en la Región de Magallanes y el fortalecimiento de la infraestructura portuaria local. El acuerdo tiene como objetivo principal el avance de proyectos claves para ambas instituciones, con énfasis en el proyecto H2 Magallanes, que se desarrollará en San Gregorio, y la modernización del muelle José de los Santos Mardones en Punta Arenas.

El gerente general de TotalEnergies H2, Antoine Liane, destacó la relevancia de este acuerdo, señalando que "llevamos varios años conversando con Epaustral, ya que el muelle Mardones es la única infraestructura transoceánica de la región, lo que lo convierte en un punto clave para el desarrollo de la industria del hidrógeno y el crecimiento económico de la región". Liane subrayó el compromiso de ambas partes para trabajar en conjunto con miras a expandir y mejorar esta infraestructura de manera que pueda satisfacer las

demandas de la industria del hidrógeno verde y otras industrias en el futuro cercano.

El proyecto H2 Magallanes, que busca producir hidrógeno y amoníaco verde en la región, será uno de los grandes beneficiados con esta colaboración, ya que requerirá de una infraestructura portuaria robusta para la exportación de estos productos hacia los mercados internacionales. El muelle Mardones, como principal puerto de la región, jugará un rol central en la logística y la operación de este proyecto.



El presidente del directorio de Epaustral, Gabriel Aldoney Vargas, junto al gerente general de TotalEnergies H2, Antoine Liane.

El acuerdo también incluye la planificación y coordinación logística de las operaciones de descarga de TotalEnergies H2 en el muelle Mardones, lo que garantizará que las instalaciones portuarias estén a la altura de las exigencias del sector. La expansión y mejora del muelle no sólo beneficiará al proyecto H2 Magallanes, sino que también fortalecerá la infraestructura portuaria de Punta Arenas, lo que abrirá nuevas oportunidades para proyectos industriales y comerciales en la región.

El presidente del directorio de Epaustral, Gabriel Aldoney Vargas, resaltó la importancia del acuerdo, destacando que la empresa pública tiene como principal misión crear condiciones favorables para el desarrollo de la región. "Lo que estamos haciendo hoy es llegar a un acuerdo que permitirá trabajar juntos para encontrar soluciones que no sólo beneficiarán a la región, sino que también contribuirán al bienestar global, especialmente en la lucha contra el cambio climático", señaló Aldoney.